
Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil d'arrondissement
tenue le vendredi 11 novembre 2016 à 13 h 30

815, rue Bel-Air, salle 02-101

MEMBRES DU CONSEIL D’ARRONDISSEMENT PRÉSENTS :

M. Benoit Dorais, maire d'arrondissement
M. Craig Sauvé, conseiller de ville
Mme Anne-Marie Sigouin, conseillère de ville
Mme Sophie Thiébaut, conseillère d'arrondissement
M. Alain Vaillancourt, conseiller d'arrondissement

MEMBRES DE L’ADMINISTRATION MUNICIPALE PRÉSENTS :

Me Pascale Synnott, secrétaire d'arrondissement
M. Aurèle Blanchette, directeur d'arrondissement par intérim
M. Sébastien Lévesque, directeur - Travaux publics
M. Sylvain Villeneuve, directeur - Aménagement urbain et patrimoine
Mme Marie-Claude Leblanc, directrice - Culture, sports, loisirs et développement social
M. André Lavoie, chef de division - Ressources humaines
M. Mathieu Legault, secrétaire-recherchiste, Division du greffe

____________________________

À 13 h 31, le maire Benoit Dorais ouvre la séance du conseil d’arrondissement et constate le quorum.

____________________________

CA16 22 0452

10.01 - Adoption de l'ordre du jour de la séance du conseil d'arrondissement

Il est proposé par Anne-Marie Sigouin

appuyé par Craig Sauvé

ET RÉSOLU :

Que l'ordre du jour de la séance soit adopté tel que soumis.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
10.01

____________________________

10.02 - Période de commentaires des élus

Aucun commentaire.

____________________________

10.03 - Période de questions et commentaires du public

Aucune question.

____________________________
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CA16 22 0453

Approbation de la nomination de monsieur Babak Herischi en qualité de directeur à la direction de 
l'arrondissement du Sud-Ouest à compter du 7 décembre 2016 (dossier 1164918005)

Il est proposé par Benoit Dorais

appuyé par Craig Sauvé

ET RÉSOLU :

D'autoriser la nomination de monsieur Babak Herischi en qualité de directeur à la direction de 
l'arrondissement du Sud-Ouest à compter du 7 décembre 2016.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
51.01 1164918005 

____________________________

70.01 - Période de questions et d'informations réservée aux conseillers

Le maire Benoît Dorais

Le maire explique qu’à la suite du processus de sélection, les élus ont reçu une recommandation 
favorable du Services des ressources humaines en faveur de la candidature de monsieur Babak Hereschi 
pour le poste de directeur d’arrondissement.

Il remercie les membres du comité de direction et plus particulièrement monsieur Aurèle Blanchette, qui a 
occupé le poste de directeur d’arrondissement par intérim. Il remercie également les membres du comité 
de direction pour leurs efforts en faveur de la mobilisation du personnel et pour leur volonté de faire de 
l’arrondissement du Sud-Ouest une administration efficace.

La conseillère Anne-Marie Sigouin

Madame Sigouin estime que monsieur Aurèle Blanchette a fait un excellent travail à titre de directeur 
d’arrondissement par intérim. Elle ajoute que le nouveau directeur d’arrondissement pourra s’appuyer sur 
l’expérience de monsieur Blanchette pour assurer une transition harmonieuse.

La conseillère Sophie Thiébaut

Madame Thiébaut remercie monsieur Blanchette pour le travail qu’il a accompli au cours des dix derniers 
mois au cours desquels il a assuré l’intérim comme directeur d’arrondissement. Elle remercie les autres 
membres du comité de direction d’avoir mis l’épaule à la roue pour des mandats qui n’incombent 
normalement pas à leurs directions respectives pendant cet intérim.

Le conseiller Craig Sauvé

Monsieur Sauvé remercie monsieur Blanchette pour le travail qu’il a effectué pendant la période au cours 
de laquelle il a été directeur d’arrondissement par intérim. Il indique être conscient que les élus sont 
exigeants et que les enjeux sont parfois difficiles, mais souligne que monsieur Blanchette et les membres 
du comité de direction ont su s’adapter. Il invite les membres du comité de direction à poursuivre leur bon 
travail.

Le conseiller Alain Vaillancourt

Monsieur Vaillancourt remercie également monsieur Blanchette pour le travail qu’il a effectué pendant la 
période au cours de laquelle il a été directeur d’arrondissement par intérim. Il souligne que monsieur 
Blanchette a su soutenir certains dossiers en faisant preuve de créativité et de leadership. Il espère que 
tous les membres de l’équipe de direction seront soulagés de savoir qu’ils disposent désormais d’une 
équipe complète.

Monsieur Aurèle Blanchette

Monsieur Blanchette remercie les élus et les membres du comité de direction pour la confiance qu’ils lui 
ont témoignée. Il souligne que le poste a constitué un défi puisqu’il a dû se familiariser rapidement avec 
les enjeux de l’ensemble des directions de l’arrondissement. Il ajoute avoir pu s’appuyer sur les autres 
membres du comité de direction. Il souligne la qualité du travail des membres du comité de direction et 
les félicite.

____________________________
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À 13 h 44, tous les points à l'ordre du jour ayant été traités, le maire déclare la séance levée. 

______________________________ ______________________________
Benoit Dorais Pascale Synnott
maire d'arrondissement secrétaire d'arrondissement

______________________________

Ce procès-verbal a été ratifié à la séance du conseil d'arrondissement tenue le 6 décembre 2016.

____________________
Initiales Pascale Synnott
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